

Fohrenbühl, den 12.2019

*Liebe Gäste und Freunde unseres Hauses,*

*traditionell wollen wir, die Familie H.-J. Lauble, zum Jahresende uns bei allen unseren Gästen, welche uns in der Vergangenheit so zahlreich besucht haben, persönlich bedanken.*

*Es war wieder ein bewegtes Jahr, und der Ausblick für das kommende, betrachtet man täglich die Geschehnisse der Welt, erscheint derzeit nicht rosig,*

*Man hört von jenen oder diesen, die Welt sei voller Krisen. Klima-, Wirtschaft- und die Politik; die Medien stets voll düsterer Kritik.*

*Doch nun ist Advent und es kommt die Weihnachtszeit, wo uns das Christfest von trüben Gedanken befreit. Es will uns Mut und Hoffnung geben, nicht zu verzweifeln im Alltagsleben. Zu Glauben und zu hoffen, dass die Zukunft ist noch offen, zu füllen das Leben mit Glück und Segen; -der Zukunft Gutes zu geben!*

*So wünschen wir Ihnen auf diesem Wege für das kommende Jahr 2020 Alles Gute, vor allem Gesundheit, viel Kraft und den Blick, für das täglich kleine Glück, sowie ein gesegnetes Weihnachtsfest, im Kreise Ihrer Familie, Ihrer Freunde und Bekannten. Mit einem herzlichen Gruß aus der Schwarzwaldmitte, vom Fohrenbühl,*



*Familie H.-J. Lauble und die Team-Mitarbeiter*

[www.landgasthof-schwanen.de](http://www.landgasthof-schwanen.de)